

■ SANTA MARTA DE TORMES



La feria ha estado ubicada en la plaza de la Iglesia y hoy volverá a abrir sus puertas. | FOTOS: EÑE



Los vecinos pasearon por los distintos puestos de la feria para conocer sus productos.

Un guiño a los productos naturales

Una veintena de artesanos ofrece durante este fin de semana sus elaboraciones en la Feria de Artesanía

EÑE | SANTA MARTA

PANES especiales, quesos, conservas y productos ahumados, botellas decoradas, bisutería, guarnicionería, manualidades, madera tallada y numerosos productos elaborados manualmente completan la Feria de Artesanía que durante este fin de semana permanece instalada en la Plaza de la Iglesia de Santa Marta, como uno de los nuevos atractivos incluidos en la programación de fiestas.

En total, una veintena de puestos que ofrecen al público sus productos de alimentación,

decoración, detalles y remedios caseros con los que además de ayudar, aportan ambiente a esta céntrica zona durante el fin de semana.

A pesar de que la jornada de ayer contó con un sinfín de actos, que tuvo a los vecinos desde

La Plaza de la Iglesia acoge los puestos en los que los vecinos pueden adquirir desde alimentos a bisutería

por la mañana en la calle y desdoblándose para participar en diferentes actividades, fueron numerosos los que pasaron por el mercado para conocer y disfrutar de las delicatessen que ofrecen algunos artesanos, que hoy se despedirán de la localidad.

A pesar de llegar ya a la última jornada festiva, las fuerzas aguantan y niños, jóvenes y mayores también estarán presentes en los actos organizados, que comenzarán con el homenaje a los alcaldes y concejales de las distintas corporaciones, además de la paella popular, la última tarde de vaquillas y el teatro.



Uno de los puestos de productos artesanales que acudió al certamen.



La feria incluyó stands de agroalimentación.

Éxito de público con las sevillanas

La plaza de España de Santa Marta se llenó en la tarde de ayer de público para presenciar la tercera edición del Encuentro Provincial de Sevillanas en el que distintos grupos procedentes de toda la provincia animaron al numeroso público con los sones del baile andaluz. Una cita organizada conjuntamente por el Ayuntamiento santamartino y la Asociación El Rocio de la localidad y que volvió a ser un éxito de público en una intensa y multitudinaria tarde festiva. | EÑE

